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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  2 ^ - Santa Rita - Mirafiori Nord
- Mirafiori Sud 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
ROLANDI Luca, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANGELINO Domenico GUARNA Anastasia Rita SCHIRRU Davide

BALENA Davide Gregorio MACRI' Vincenzo SOLA Massimo

BOSSUTO Iuri Gilberto MOSCHELLA Gian Marco VARIARA Elena

CACI Giovanni PISANO Stefania VENTRE Piero

DE MARIA Raffaella PRISCO Riccardo VERSACI Maurizio

GALEASSO Luca RAIA Federico

GARIGLIO Beatrice REVERDITO Marino

GENCO Giuseppe RIZZONATO Marco

GRIMAUDO Rita Fabiola RUSSO Sara

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: NUCERA Alessandro

Con la partecipazione del Segretario TOZZINI Stefania Cecilia
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO: PARCO RIGNON COMPENSAZIONE ALBERI ABBATTUTI

PREMESSO CHE

In  data  21.04.2023  con  prot.  AOO097  n.1632  il  DIPARTIMENTO  GRANDI  OPERE,
INFRASTRUTTURE E MOBILITA’ DIVISIONE VERDE E PARCHI comunicava che a seguito di
rilevazioni tecniche eseguite da agronomi, si riteneva indispensabile l’abbattimento di 30 piante
ormai ritenute morte e/o oggetto di grave instabilità, con rischio di incolumità delle persone. La
stessa nota, motivava la moria delle piante a causa del periodo di siccità e clima torrido riferiti
all’anno 2022.

CONSTATATO CHE

• Risulta avviato da tempo l’intervento di abbattimento, come costatabile in loco.
• A seguito  di  abbattimento  (taglio  del  tronco)  sono  rimaste  presenti  le  basi  dei  tronchi  per

un’altezza di circa 80 cm. da terra. 
• Tale condizione di taglio è da ritenersi condizione di pericolo per le persone in caso di inciampo. 
• La giunta della Circoscrizione 2 e in particolare la 6^ Commissione ha proposto e sostenuto le

Linee guida in cui si rimarcava che Torino risultasse all’85° posto in una graduatoria di 105 città
italiane  c.d.  “GREEN” e  perciò  ritenendo necessario  migliorare  gli  standard  attuali  e  utili  a
rendere migliore e più sano l’ambiente.

• Sicuramente,  come  anche  provato  scientificamente,  la  flora  contribuisce  notevolmente  al
miglioramento della qualità dell’aria, fungendo anche da filtro naturale.

• Le aree verdi cittadine, soprattutto quando rigogliose, sono luogo di aggregazione e svago per la
cittadinanza, venendo coinvolte fasce di età ampie.

• La stessa nota citata in premessa informava di un progetto in via di definizione per definire la
migliore scelta agronomica per garantire la salute e la sopravvivenza degli alberi che saranno
scelti  per sostituire quelli  abbattuti  (30 alberi).  Ad oggi,  non è pervenuto ai  consiglieri  alcun
riscontro di tale progetto, ovvero quali piante saranno previste in totale sostituzione di quelle
abbattute.

RITENUTO INFINE CHE

Seppur  legittimo  agire  con  l’abbattimento  delle  piante  per  le  cause  in  parola  e  a  tutela
dell’incolumità pubblica, appare sorprendente che un periodo di caldo e siccità straordinari, possano
aver causato in poco tempo una moria così diffusa di vegetazione. Sarebbe interessante esaminare
programmi di manutenzione del verde sia in termini quantitativi che qualitativi relativamente al
triennio 2020-2022.

TUTTO CIO’ PREMESSO E CONSIDERATO 
IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
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IMPEGNA

Il Presidente della Circoscrizione due ad avviare ogni interlocuzione possibile con gli assessorati
competenti, affinchè: 

• Siano resi noti e disponibili i programmi manutentivi del verde verticale relativi al Parco Rignon. 
• Siano individuate, esplicate a questo Consiglio e messe in atto le soluzioni definitive per la messa

in sicurezza delle porzioni di tronco.
• Sia reso noto il dettaglio programmatico della conclusione degli abbattimenti.
• Sia garantita la sostituzione delle 30 piante abbattute e l’azione di restauro del parco, indicandone

i tempi.

Al momento delle votazioni risultano inoltre assenti  i  Consiglieri Rizzonato, Reverdito, Balena,
Schirru, Bossuto e la Consigliera De Maria. 

Il Consiglio di Circoscrizione con votazioni palesi con apposito impianto, accerta e proclama il
seguente risultato:
PRESENTI N. 18
VOTANTI N. 18
FAVOREVOLI N. 18
CONTRARI N. //
ASTENUTI N. //

Il Consiglio di Circoscrizione con n. 18 voti favorevoli approva la proposta di Mozione. 
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Luca Rolandi

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente
Stefania Cecilia Tozzini
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